

## **CONTINUIDAD DE LA PLANTA TEMPORAL ES UNA REALIDAD EN LA ESE METROSALUD**

**De los 330 servidores que continúan en la planta temporal  
el 78% pertenece al área asistencial.**

**\$ 7.650.414.182 será el costo por los próximos 4 meses  
de la vigencia 2021.**

En sesión extraordinaria de la Junta Directiva de la ESE Metrosalud fue aprobada la prórroga de la planta temporal hasta el 31 de diciembre de 2021, cuyo costo durante los próximos 4 meses de la vigencia 2021 ascienden a la suma de \$ 7.650.414.182.

La decisión tomada el día de hoy 24 de agosto, garantiza la continuidad de 330 servidores de la institución, de los cuales el 78% corresponde a personal del área asistencial distribuidos en todos los puntos de atención de la Red Metrosalud.

“Agradecemos el apoyo recibido por el Señor Alcalde y la Secretaría de Salud en disponer los recursos que permitirán financiar la continuidad de esta planta temporal. Es un alivio para los usuarios de la ESE Metrosalud, para estos servidores, sus familias y todo el equipo de la Red” expresó la doctora Martha Castillón, Gerente de Metrosalud.

Con esta decisión la institución continúa en la búsqueda de garantizar una mayor estabilidad laboral para los empleados y sus familias, la misma que puede traducirse en la prestación de servicios de salud con calidad y oportunidad en las principales comunas y corregimientos de Medellín.

**Información para periodistas  
Oficina de comunicaciones  
Teléfono 5117505 Ext. 1632**